



ESPECIAL

ESTRENO

Continúa la aventura y se ponen nostálgicos

La cuarta entrega de la serie *Riverdale* incluye un homenaje a Luke Perry, fallecido el pasado marzo por un derrame cerebral, y tendrá 22 episodios. **Pág. 32**



AFF

EN BERMUDAS

México debuta en la Liga de Naciones

Esta noche el cuadro tricolor buscará su primer triunfo en este certamen que alberga a las selecciones de Concacaf. **ESTO**

www.elsoldepuebla.com.mx



El Sol de Puebla



H. PUEBLA DE ZARAGOZA | **VIERNES 11 DE OCTUBRE DE 2019** | AÑO LXXV | NO. 25,689 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

IVÁN VENEGAS

HABRÁ AJUSTES

Reconoce SHCP excesos en propuesta de Miscelánea Fiscal

El Consejo Coordinador Empresarial logró que la Secretaría de Hacienda, de Arturo Herrera, considere algunas alternativas de redacción y modificaciones. **Pág. 21**

NORMA MARCIAL



SAN ANDRÉS

Cancelan alberca semi-olímpica

Ante las irregularidades encontradas en el expediente de la administración pasada, el Ayuntamiento determinó detener la obra. **Pág. 14**

ESPECIAL



DE 10 MIL AÑOS

Hallan restos de un mastodonte

El fósil fue localizado en el municipio General Felipe Ángeles y podría pertenecer a una especie que vivió hace aproximadamente 100 siglos. **Pág. 16**



Apoyo de Ayotzinapa

Alumnas de la Escuela Normal Rural *Carmen Serdán* de Teteles, respaldadas por sus compañeros de Guerrero, pidieron a la SEP la destitución del cuadro directivo de la institución por supuesto desvío de recursos. **Pág. 15**

ANTE LAS DECLARACIONES DEL GOBERNADOR EN HUEJOTZINGO

Piden senadores que Barbosa se disculpe

GABRIEL XANTOMILA

No hay que meterse con los muertos, ya hay bastante daño, bastante dolor: Monreal

El Senado de la República reclamó una disculpa pública del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, por sus declaraciones de "yo gané, me la robaron, pero los castigó Dios", en refe-

rencia al trágico accidente donde murieron Martha Erika Alonso y Rafael Moreno Valle.

Nadia Navarro Acevedo, senadora panista por Puebla presentó ante el pleno un punto de acuerdo

para exigir una disculpa pública del mandatario poblano, el cual recibió el aval de los senadores, incluso de Morena y del PT (partidos que abanderaron la candidatura de Barbosa Huerta) quienes solicitaron al gobierno poblano y federal que aclaren si fue accidente o atentado.

El propio coordinador de Morena en el senado, Ricardo Monreal se dijo en desacuerdo

por las expresiones de Barbosa. "No hay que meterse con los muertos, ya hay bastante daño, bastante dolor en su familia, con los suyos, con sus seres queridos, hasta con sus simpatizantes, ¿para qué remover cenizas que pueden causar más polarización y confrontación?", comentó.

Mario Zamora Gastélum, senador panista, calificó de inadmisibles la declaración. **Pág. 3**